

## Los Moros Nuevos de Petrer celebran su 75 aniversario con un concierto

15/02/2025



Los Moros Nuevos están de aniversario con la celebración de sus 75 años. El Teatro Cervantes ha sido el escenario elegido para llevar a cabo este espectáculo con un Concierto de Música Festera a cargo de la **Sociedad Unión Musical**. Las piezas que se han interpretado tienen relación con la historia de la propia comparsa así como de las propias fiestas de Moros y Cristianos de Petrer.

El concierto, dividido en dos partes, ha arrancado con la pieza *Jocs per a Eva*, de José Teruel, que se creó para homenajear a todos los cargos festeros que han

representado a la comparsa. Los músicos han continuado dos piezas de José Ángel Carmona: *Matí de maig* y *Moros Nuevos*, ambas dedicadas a la comparsa por su 50 aniversario. Se ha continuado con *Guitarra* de Miguel Villar, para homenajear la figura de Hipólito Navarro, y *Filà Negras 50 aniversario* de Gabriel Sanchiz que está dedicada a la filà femenina más longeva de la comparsa.



La alcaldesa, Irene Navarro, ha estado presente en el acto acompañada por el edil de Fiestas, Alejandro Ruiz | Nando Verdú.

En el descanso se les ha entregado un obsequio a cada una de las filàs de la comparsa, así como a los presidentes del resto de comparsas de Petrer.

La segunda parte ha empezado con la marcha mora *Als Ali-Kates* de Alejandro Samper que está dedicada para la filà con el mismo nombre de la pieza por su 25 aniversario. La Sociedad Unión Musical ha continuado con el pasodoble *Pablo Barragán*, de Francisco José Fernández, quien fue capitán en 2015. *Moros Nous*, al

*Carrer!* de Juan Francisco Sellés es una marcha que homenajea al acto de la Diana, mientras que *Paco Persiana* de Jesús Mula está dedicada al socio fundador Francisco Guillén Brotons.

El concierto ha concluido con el estreno de la pieza *Passió a cada pas* de **David Valera por el 75 aniversario de la comparsa** y con el pasodoble *Petrel* de Miguel Villar. Con esta última los presentes no han podido evitar cantarla pensando en que faltan tan solo 89 días para poder cantarla frente al **Castillo de Embajadas** a cargo de Mario Roig.



Las filàs han recibido un obsequio | Nando Verdú.